



EN TOSCANE

ET

EN OMBRIE



DEPUIS longtemps les petites cités de la Toscane et les hauts lieux de l'Ombrie attiraient mes souvenirs et ma curiosité, différents voyages, des séjours trop prolongés en d'autres contrées italiennes m'avaient jusqu'à présent barré la route de la vieille Étrurie, c'est donc seulement en décembre dernier que j'ai pu voir, admirer Siena, Perugia, Assisi, Lucca, Arezzo, Pistoia, Fiesole : ce sont elles que j'hommage ici par ces lignes écrites près des collines toscanes encore pâlement ensoleillées.

Des brumes du Rhône directement transporté aux paisibles rues de Lucca (Lucques), une ville presque ignorée aussi, et pourtant en plus de ses environs charmants, de ses vieilles alliances lyonnaises, elle se pare de trois joyaux,